

ENFANTS MALADES - STOP À LA DISCRIMINATION

Sans aucune concertation, la municipalité a décidé d'exclure les enfants atteints de maladies chroniques (asthme, allergie, diabète...) de la restauration scolaire et de pérenniser la situation à la prochaine rentrée. En choisissant la facilité, le maire exclue ces enfants du fait de leur maladie et met en grande difficulté leur parent, notamment les familles mono parentales. Il n'existe aucune raison pour s'acharner sur des enfants et des parents qui subissent la maladie au quotidien.

Le seul choix politique qui s'impose, c'est la réintégration de TOUS ces enfants à la restauration scolaire. Et avec le renouvellement du contrat du prestataire de restauration, vous pouvez agir pour cette réintégration. Faites comme les autres communes de l'agglomération, continuez à accueillir TOUS les enfants.

ENFANTS SCOLARISES - INSECURITE

Fin 2008, une pétition qui a réuni plus de 100 signatures a tenté d'alerter la municipalité sur l'insécurité routière qui règne aux abords du groupement scolaire Jean Bonnet. A ce jour, il n'y a eu que des effets... d'annonce! Les parents d'élève ont proposé des solutions qui n'ont pas eu d'échos favorables. Et l'utilisation d'un radar pour contrôler les vitesses ne constitue pas une réponse.

La sécurité de nos enfants a un coût mais N'A PAS DE PRIX. N'attendons pas qu'un drame arrive, comme à Orléans, pour AGIR. Le seul choix politique qui s'impose, c'est la sécurité pour nos enfants.

Des albijohanniciens se joignent au Parti Socialiste de Saint Jean Le Blanc pour dénoncer les méthodes employées par la municipalité et sont choqués par cette attitude face aux parents.



Parti Socialiste de Saint Jean Le Blanc
Rejoignez nous sur <http://ps-saintjeanleblanc.com>